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Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Umwelt-, Planungs- und Verkehrsaus-
schuss 

22.06.2011 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
 
 
Betreff 
 
Projekt "Gewässerentwicklung Siegmündung" 
 
Vorbemerkung 
 
Die Bezirksregierung plant das Projekt „Gewässerentwicklung Siegmündung“, das als Umsetzung 
der EU-Wasserrahmenrichtlinie die Wiederherstellung einer dynamischen Auenlandschaft in einem 
ca. 700 ha großen Gebiet zwischen der Mündung der Sieg in den Rhein und der Autobahnbrücke 
der A 59 zum Ziel hat. Nach einem Planfeststellungsbeschluss soll der Projektstart im Jahre 2013 
erfolgen. Das Stadtgebiet von Sankt Augustin in mit dem Siegauengebiet bei Meindorf von dem 
Vorhaben betroffen. 
 
 
Fragestellungen: 
 

1.) Welchen Kenntnisstand hat die Verwaltung der Stadt Sankt Augustin aktuell bezüglich 
des Vorhabens „Gewässerentwicklung Siegmündung“? 
 

2.) Seit wann und wie ist die Verwaltung in das Vorhaben eingebunden? 
 

3.) In welcher Form wird die Stadt Sankt Augustin in den Entwicklungs- und Planungsgang 
zukünftig eingebunden sein?  
Wie soll die Kooperation mit dem Aufgabenträger und den anderen beteiligten Gebiets-
körperschaften organisiert werden? 
 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Martin Metz, Christian Günther 



Seite 2 von Drucksachen Nr.: 11/0297 
 

4.) Welche Maßnahmen sind insgesamt für das Vorhaben vorgesehen?  
Und wie verteilen diese sich voraussichtlich über die Jahre? 
 

5.) Welche Maßnahmen werden voraussichtlich das Sankt Augustiner Stadtgebiet  
betreffen? 
 

6.) Wer wird für die Umsetzung der einzelnen Maßnahmen verantwortlich sein? 
 

7.) Wie wird sich die Kostenverteilung zwischen den Beteiligten auch perspektivisch  
gestalten? 
 

8.) Wird durch das Vorhaben die Notwendigkeit entstehen, den Flächennutzungsplan  
und das Ökokonto der Stadt Sankt Augustin anzupassen?  
Wenn ja: Wie sollen die entsprechenden Verfahren gestaltet werden? 
 

9.) Wird das Vorhaben voraussichtlich Auswirkungen auf den Sport- und Spielplatz  
Meindorf haben?  
Wenn ja: Welche? 

 
 
 
gez. Martin Metz                     gez. Christian Günther 
 
 


